



Утверждаю
Генеральный директор
ООО «Формация»
Копытов Ф.В.
« 24 » 01 2019 г.

Политика в области охраны окружающей среды ООО «Формация»

Общество с ограниченной ответственностью «Формация» – одна из крупнейших Компаний в России по производству и поставкам высококачественной упаковки и одноразовой посуды.

Мы убеждены в том, что:

- все экологические риски возможно минимизировать;
- пластик необходимо заменять на экологически безопасную посуду и упаковку из природных материалов;
- каждый работник Компании привносит личный вклад в охрану окружающей среды;
- развитие Компании непрерывно связано с влиянием на окружающую среду.

Осознавая свою ответственность за сохранение окружающей среды,

Руководство Компании принимает на себя следующие обязательства:

- рационально использовать природные ресурсы;

Environmental policy of Formacia

Formacia – is one of the largest Companies in production and deliveries high quality wrapping and disposable tableware in Russia.

We believe that:

- all environmental risks could be minimized;
- plastic should be replaced on environmentally friendly package and tableware made from natural materials;
- each employee of the Company import personal contribution for environment protection;
- Company's development continuously associated with impact on environment.

Being aware our responsibility for preservation of the environment,

Company's management commits to:

- use effectively natural resources;
- provide environmental impact reduction from Company's activity;

- снижать негативное воздействие от деятельности Компании на окружающую среду;
- обеспечивать своевременное накопление, вывоз, размещение и утилизацию отходов производства и потребления в соответствии с требованиями действующего законодательства;
- проводить производственный экологический контроль в области охраны окружающей среды;
- проводить обучение работников по бережному отношению к окружающей среде;
- выделять необходимые финансовые, технические и иные ресурсы для внедрения системы экологического менеджмента и поддержания её эффективности;
- обеспечивать широкую доступность экологической информации о хозяйственной деятельности Компании.

Для выполнения этих обязательств ООО “Формация” намерена:

- использовать возобновляемые сырье, материалы и энергию;
- взаимодействовать с поставщиками и подрядчиками, выполняющими обязательства по экологической безопасности;
- соблюдать требования федеральных законов, норм и правил в области охраны окружающей среды, поддерживать и улучшать систему экологического менеджмента;
- внедрять малоотходные технологии на основе новейших научно-технических достижений и наилучшие доступные технологии;
- производить экологичную биоразлагаемую посуду и упаковку;
- вовлекать работников в мероприятия по охране окружающей среды, систематически повышать компетентность персонала по экологической безопасности, поощрять экологически ответственное поведение;
- участвовать в глобальных, в том числе международных, программах, направленных на достижение устойчивого развития, сохранения климата и биоразнообразия.

- provide timely impoundment, disposal of wastes with applicable statutory requirements;
- provide industrial environmental control of environment protection;
- train employees for careful attitude to environment protection;
- allocate the necessary financial, technical and other resources to embed environment management system and its maintenance at an effective level;
- provide a large availability of ecological information about own activity of the Company.

For implement these obligations Formacia intends:

- use renewable materials and energy;
- interact with suppliers and customers, who implement environment protection obligations;
- comply with federal laws in environment protection, to support and to improve environment management system;
- embed low-waste technologies, based on newest technological solutions and best available technologies;
- produce ecological compostable wrapping and tableware;
- involve employees in implementation of environment protection activities, systematically increase the staff’s competence in environmental safety, encourage environmentally responsible behavior;
- participate in global and international programmes, directed to achievement of sustainability, climate protection and biodiversity.